

# 学校だより

大切な家族  
豊かな郷(吉津)



三豊市立吉津小学校  
令和5年10月27日(金)  
第6号

**10月3日**、4年生が校外学習で「バイオマス資源化センターみとよ」へ行きました。この施設は、私たちの家庭から出たゴミを、微生物の力でエネルギー(燃料)に変える施設です。今日本は、世界で一番ゴミを燃やしている国であり、燃やせるゴミを燃やした後、残った灰は山に穴を掘って埋めています。しかし、これでは、地球温暖化の原因の二酸化炭素がたくさん出るし、埋め立てる場所も必要になります。これを解決するのが、「トンネルコンポスト」方式です。バイオトンネルというところでたくさんの微生物が生ゴミや草木を発酵させて、粉々に分解します。それを固めて固形燃料(バイオマス燃料)にします。4年生は、真剣に話を聞き、メモをしっかりとっていました。ゴミはすべて資源になります。しかし、まず家庭から出るゴミを減らすことが大事なのですね。

実りの秋に

バイオマス燃料



## 三豊・観音寺地区小学校陸上記録会



**10月5日**、観音寺総合公園陸上競技場で、地区の陸上記録会が行われました。競技は、100m、80mハードル、走り幅跳び、走り高跳び、ジャベリックボール投げと400mリレーです。

夏休み明けから練習を重ね、それぞれ標準記録を突破した選手が大会に出場できます。吉津小学校からは、27名の代表選手が参加しました。どの選手も持っている力を出そうと最後まで頑張っていました。